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Honorable Cámara de Diputados 
. Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE RESOLUCION 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Declarar su beneplácito y reconocimiento por el 20 aniversario del 

Jardín de Infantes N° 914 "Josefina Albarello de Moren?', de la Ciudad de Junín. 

RO .0 S. GIACCONE 
Diputada 

Bloque Frente para la Victoria 
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As. 
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FUNDAMENTOS 

El objetivo del presente proyecto es hacer llegar nuestro beneplácito a la 

comunidad educativa del Jardín de Infantes N° 914 "Josefina Albarello de More-

ni" de la ciudad de Junín con motivo de celebrar los 20 años de su existencia y 

compromiso con la educación y la cultura. 

El Jardín de Infantes N° 914 "Josefina Albarello de Moreni" inició sus acti-

vidades en 1985, en un edificio alquilado, ubicado en calle España 22. Fue 

creado por iniciativa de un grupo de ex alumnos de la Escuela N° 3 y lleva el 

nombre de una docente fallecida que ejerció su profesión en ese establecimien-

to educativo. 

Comenzó con tres salas en el turno tarde. Luego aumentó la matrícula y 

llegó a tener seis salas: tres en el turno mañana y tres en el turno tarde. 

Por razones de deterioro del edificio, se trasladó a otro inmueble ubica-

do en calle Newbery 77, alquilado por la Dirección general de Cultura y Educa-

ción, perdió matrícula y quedó con tres salas en el turno tarde y dos salas fun-

cionando en el turno mañana. 

En el año 2005 comenzaron las obras para la construcción del edificio 

propio, correspondiente al plan de obras 2004-2005 de la Dirección de Proyec-

tos de Infraestructura Escolar, dependiente de la Dirección General de Cultura 

de Educación. Se construyó sobre un terreno donado por la Municipalidad de 

Junín, ubicado en Maipú y Lavalle, en pleno corazón del barrio Belgrano. 

El 1° de marzo de 2006 se realizó la habilitación del edificio, y el esta-

blecimiento comenzó a funcionar en las nuevas instalaciones, con un aumento 

considerable de matrícula, con alumnos provenientes del barrio Belgrano, muy 

cercano a la institución. 
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Actualmente, cuenta con 6 salas funcionando en ambos turnos" y una 

matrícula de 168 alumnos. 

Como sostiene nuestra Presidenta Cristina Fernández de Kirchner "la 

educación es hoy y mañana. Es saber para comprender. Es esfuerzo para pro-

gresar" y esto se expresa en la historia de esta institución 

Por los fundamentos expuestos, solicito a los señores Legisladores la 

aprobación de la presente iniciativa. 

RO O S. GIACCONE 
Diputada 

Bloque Frente para la Victoria 
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As. 
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